

Recuerdos con sabores

Panqueques Malos

Por

Erin Riedel



Cuando era niña, a mi amiga Elizabeth y a mí nos encantaba cocinar comidas nuevas.

Cocinábamos galletas, tortas, y panqueques. También, nos gustaba experimentar con nuestra comida. Un día, estábamos cocinando panqueques y decidimos poner colorante en la masa. El colorante se desplegó entre la masa como una onda verde, y nos reímos porque era tan bonita.

Cuando los panqueques estuvieron listos para el consumo, puse azúcar de polvo sobre ellos, y tomé un gran bocado. Tosí, y escupí el bocado en el plato. No era azúcar de polvo— ¡era harina! No fue nuestro mejor día en la cocina.